
Sitzung 2021-01-13

Post

E-Mails

Mitteilungen
Im Studienbüro gibt es eine personelle Änderung: Marion Beck übernimmt seit Januar die
Aufgaben von Elisabeth Johannes
Es ist Evaluationszeitraum

Termine
15.01.-15.03. Rückmeldefrist für das Sommersemester

Rückblick
Mailman 2 ist jetzt abgeschaltet
Mailinglistenmoderation wird in Zukunft bei bestimmten Listen (wie ophase-leitung@)
über die Mitgliedschaft in den LDAP-Gruppen möglich

Unterausschüsse & Gremien
FSK

Der AStA hat zu viele Rücklagen
Online-Wahlen: Es soll von der Uni vermieden werden, ein Online-Wahlsystem zu nutzen,
und stattdessen sollten Alternativen wie z.B. Briefwahl näher betrachtet werden
Die Zoom-Frage soll, da die aktuelle Zoom-Lizenz bald ausläuft, nochmal aufgegriffen
werden, um auch alternative Möglichkeiten in Betracht ziehen zu können
Potenziell wären Sommerophasen-Kooperationen möglich, das soll aber nochmal auf die
jeweiligen FS-Sitzungen getragen werden

Protokoll

Fachschaftssitzung

Datum 13.01.2021

Zeit 18:00 - 19:06

Protokollant*in Jonas H.

Redeleitung Tim P.

Anwesende --Corona--

Anwesende online: Heiko, Tim P., Benjamin B., Daniel Sei., Dennis, Jenny,
Joachim, Kevin, Tristan



TODOs
Neulingsbook im Bookstack aktualisieren/ausfüllen

Jonas schreibt mal über FS@
Rechteüberprüfung (Sascha)

Joachim fragt mal anch dem Stand

TOPs
Opensource im Studium [Heiko i.V.f. Stefan]

Da es u.a. bei Nabla die Schwierigkeit gibt, dass es nicht auf Open Source gesetzt werden
kann, da die explizite Zustimmung mancher Studis fehlt, die daran mal gearbeitet haben,
kam die Idee auf, in Zukunft die Studierenden zu Beginn ihres Studiums darum zu bitten,
(ein Zwang wäre wohl illegal) dass sie die Zustimmung erteilen, das all ihr im Rahmen des
Studiums geschriebenen Code als Open-Source-Software veröffentlicht werden darf.
Der Vorschlag wäre, sich da mal mit den Rechtsabteilungen der Uni in Verbindung zu
setzen, inwieweit eine derartige Abfrage zum Studiumsantritt (z.B. als Opt-Out) machbar
wäre

Meinungsbild

Wollen wir uns dafür einsetzen, dass möglichst große Teile des im Studiums geschriebenen Codes unter eine Open-
Source Lizenz gestellt werden?

Ja Nein Enthaltung

7 0 3

Ophase Winter 21/22 (Ophasenleitung Winter alt)
Es wird eine neue Winterophasenleitung gesucht
Die letzte Winterophasenleitung hat sich entschieden, dass sie die nächste Winterophase
nicht mehr leiten möchten, dafür wird gerne eine Übergabe angeboten

Ophase Sommer 21 (Ophasenleitung Sommer)
Es wird wieder nach Helfer*innen gesucht, u.a. für

Webseite für Sommerophase bereit machen
Coronainfos (Freiwillige*n um ein Infoviedo zu machen)
Panels: (Hinweis der Sitzung: Auf Geschlechterverteilung achten)



Masterstudierenden-Panel
Professoren-Interviews/-Panel (Freiwillige Profs und Moderatoren)
Promotionstalk

Englische Untertitel / Videos
Weitere Technik (Paul hat sich schon gemeldet)
GonMa (dafür wird GnoM auch noch explizit angeschrieben)
Gather-Town-Party

Alternative: https://workadventu.re/
Ulmann fragen für Master-Fachvortrag? -> alternativ Prof-Interview/Fachvortrag
(Anfragen)

Wenn wer helfen möchte, schreibt einfach an ophase-leitung@

Git? (Tim P.)
Das FOP-Projekt ist schon angelaufen
Normalerweise haben wir davor immer noch einen Git-Vortrag gehalten, das wäre jetzt
aber zu kurzfristig
Vorschlag: Prof. Weihe unser Git-Video zukommen lassen, damit die Erstis da zumindest
sich mit beschäftigen können

Heiko wird ihn diesbezüglich mal anschreiben
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